

El Paraíso

Celia Cruz

Muerde la manzana Adán,
muerde la manzana.

En ese gran paraíso,
lo que le pasó a Adán:
Por culpa de una mujer,
se comió la cruel manzana.
Sin pensar que con el tiempo,
por esa mala mordida,
malogró la imagen bella
que tienen todos los hombres.

Muerde la manzana Adán,
muerde la manzana.

Ese animal le decía,
a la inocente mujer,
que mordiera el fruto cruel
y feliz se sentiría.
No le hizo caso a Dios,
que ese fruto no comiera.
Por culpa de esa mordida
este mundo se perdió.

Muerde la manzana Adán,
muerde la manzana.

El Señor le dijo a ella:
Por esa desovediencia,
con dolor y con vergüenza
darás a luz en la Tierra.
Mirandole a él le dijo:
gastarás tus energías,
para que yo te perdone
pasarán miles de días.

Muerde la manzana Adán,
muerde la manzana.

Por culpa de esa mordida
este mundo se perdió.